



※ 本通信は、毎月プリントにて発行している通信を基に作られています。

※ 個人情報等に関する内容は、削除されています。

1 穂波東校修学旅行（10月10日～12日）

昨年度に引き続きコロナ対策を徹底した「穂波東校修学旅行 IN 大分・熊本」は無事終了しました。8年生のご家庭におかれましては、修学旅行の準備に加え、お子様はもとより、ご家族の皆様の健康管理にも努められたことと拝察致します。多大なるご協力をいただきましたことに心より感謝致します。

今回の修学旅行は、8年生の生徒たちが修学旅行に向けて設定したテーマ「笑顔満開～Let's enjoy our school trip～」に相応しい、笑顔溢れる、楽しく、充実した修学旅行となりました。



1日目見学先⇒大刀洗平和記念館、地獄めぐり（班別行動）、高崎山を見学



2日目見学先⇒水族館「うみたまご」、阿蘇カドリードミニオン（班別行動）、熊本地震跡地（防災学習）



3日目見学先⇒阿蘇神社、阿蘇火山ミュージアム、草千里・杵島岳フィールドワーク、熊本城

2 令和3年度 穂波東校文化発表会（10月22日）

本年度の文化発表会の計画段階では、すべての発表や講演をテレビ放送で各学級に配信する予定でした。しかし、ここ数週間の感染状況が縮小していることから、アリーナに全校生徒が集合した形で文化発表会を実施するよう変更しました。当然のことながら、「換気を十分に行う」「生徒間の距離を十分に確保する」「健康チェックを徹底する」等の対策にもしっかりと取り組みました。

(1) ステージ発表

ステージ発表の午前の部では、生徒会や学年の代表者による「持続可能な社会の実現を目指した行動目標：SDGs」や「インターネットモラル」についての発表、美術部

作成の「アニメーションで分かるSDGs」の上映があり、どれもメッセージ性の高い、素晴らしい内容でした。

また、午後の部では、フェンシングのオリンピック・銀メダリスト（ロンドン大会）である千田健太氏を東京よりお招きし、講演会や体験会を実施しました。千田氏は講演会の中で中学校時代のフェンシングとの出会い、オリンピック銀メダル獲得まで繰り返し壁を乗り越えた経験等を分かりやすく、気持ちを込めた語りで生徒たちに届けました。また、講演会後は、各学年の生徒代表に実際に防具を付けてもらい、フェンシングの体験会を実施して下さいました。生徒たちにとってとても貴重な心に残る体験となりました。

(2) 展示発表

展示発表では、廊下の壁面や玄関ホール等のスペースを使い、教科や学年、部活動で作成した作品を展示しました。展示は小学部の児童たちも自由に見学できるようにしていることから、生徒たちの作品の前に集まり、「すごいね!」といった声を上げていました。これも施設一体型小中一貫校ならではの良さであると感じました。



フェンシングの体験会の一場面。



玄関ホールの展示物を眺める児童たち。

3 部活動：新人大会

9年生が引退し、7・8年生による新チームでの初の公式戦となる中体連新人大会が開催され、穂波東校の各部活動は、これまでの練習の成果を精一杯発揮し、素晴らしい試合・競技を展開しました。中でも、陸上競技部の選手は、走り幅跳びの部で福岡県1位という素晴らしい結果を残しました。

4 11月の主な行事（中学部）

日	曜	行事
2	月	□実力テスト（全学年）
10	水	□陸上クラスマッチ⇒5月に予定されていましたが、コロナの感染拡大のため延期となった「リレー等の陸上競技で競う学年別のクラスマッチ」です。各学年2時間ずつ運動場で実施します。保護者の皆様の参観も可能です（配布済みの案内をご参照下さい）。 □スクールカウンセラー来校（24日にも来校します）
11	木	□教育相談（17日まで）⇒教員が生徒一人一人に対して様々な悩み等の相談に応じていく「個別の教育相談」です。
16	火	□期末考査（17日まで）
20	土	□中文連展覧会（21日まで）
26	金	□9年生クラスマッチ⇒バレーボールによるクラスマッチです。7・8年生は3学期に予定しています。